



一小だより

古河市立古河第一小学校
第8号 令和元年7月19日(金)
校長 篠崎 浩

E-mail 550101@sch.ibk.ed.jp
Home page <http://koga-e1.koga.ed.jp>

住所 古河中央町三丁目10-1
TEL 0280-22-0101

校長先生のお話

7月19日(金) 1学期終業式



1学期が今日で終わります。今年の合言葉「みんなとかがやこう～気づき・考え・学び合い～」をめあてに学校生活を頑張りました。特に、運動会ではお友達と協力して素晴らしかったです。勉強に運動にそして係活動や委員会活動、みんなと力を合わせて互いに学び合いながら、かがやきましたね。

そして、皆さん一人一人がたくさん学びがありました。皆さんは気づいていないかもしれませんが、一日一日確かに成長を重ねてきました。その成長の成果が、今日、担任の先生から渡される通知票にたくさん書いてあります。そこには、「〇〇さんは、1学期このようなことをがんばりました」「こんなすばらしい取り組みをしました」ということが書いてあります。また、「2学期はこんなことをするとよくなります」「こんなところを夏休みに努力してください」ということも書いてあります。1学期を振り返り、夏休みや2学期に頑張りたいことを先生方が一生懸命考え書いてくださった言葉です。家に帰ったら家の人と一緒に通知票をよく読んで、1学期を振り返り、夏休みのめあてを立ててください。

さて、明日から44日間の夏休みが始まります。今は、いよいよ夏休みだという気持ちでワクワクしていると思います。夏休み終わって登校する日はどんな自分でいたいですか。今のようにワクワクした気持ちで自信をもって登校している姿であってほしいと思います。夏休みの終わりになって後悔しないために、3つのお願いをします。

1つ目は「事故や事件に巻き込まれたり、熱中症になったりしないように気を付けて生活してください。」自分の命は自分でしっかり守ってください。特に、交通事故、水の事故、不審者、そして暑さ等に気を付けてください。

2つ目は「早寝早起き朝ごはん」を心がけてください。夏休みは朝のスタートがその日が決めます。よい日にするには早起きです。午前中の涼しい時間を有効に活用してください。

3つ目は「夏休みでなければできない学習をしましょう」ということです。たくさん読書、科学研究(自由研究)や発明工夫、統計グラフ、いろいろな作品づくり、などたくさんチャレンジしてください。また、1学期苦手だった教科、もっと伸ばしたい教科の勉強に取り組むことも大切です。

この3つのことをめあてに、夏休みを楽しく過ごしてください。では、9月2日(月)第2学期始業式に、みんな元気に会いましょう。

1学期を振り返って(児童作文)



わたしは、1学期でがんばったことが3つあります。1つは、自学をまい日、やりつづけたことです。おかげでけいさんドリルと、かんじドリルを2回ずつ終わらせることができました。チャレンジテストもりょうほう100点とることができてうれしかったです。2つめは、うんどうかいです。わたしは、リレーの代ひょうになり、白ぐみのためにがんばって走ることができました。けっかはまけてしまったけど力を合わせて走ることができました。

3つめは、ペロリしょうをめぐし、きゅうしよくをもりもりたべ、元気な体づくりができました。かぜもひきませんでした。

1学期の目標をたっせいできました。2学期もさらにがんばりたいです。
2年1組 寺田みさき さん



私が1学期で努力したことやがんばったことは3つあります。

1つ目は、運動会の応援係でがんばったことです。毎日昼休み、出城ホールに集まり、係の皆で完全に覚えられるまで練習しました。応援を教えに行き、上手に伝わらないこともあり、はじめは応援がまとまりませんでした。応援係になり、人に教えることの難しさを知りました。優勝したことよりも、皆で力を合わせてがんばったことの方が、

とても心に残っています。

2つ目は、テストです。何回も間違ったところだけをノートに書き、自分でテスト問題を作りました。間違えることもありました。返ってきたテストを見直すことで、自分が苦手なところが分かりました。

3つ目は、言葉辞典のことです。知りたい言葉や聞いたことがない言葉を調べ、どんな言葉通帳にためていきました。たくさん言葉を知りたくて、難しい本やニュースを見るようになりました。いい言葉もあれば人を傷つける言葉もありますが、私はいい言葉で人を元気にさせる5年生になりたいです。

2学期は、低学年のお手本になれるようにがんばります。そして、私たちが毎日安全に登校できたのは、地域の皆さんが見守ってくださったからだと思います。感謝の気持ちを忘れずに、2学期も元気に登校しがんばりたいです。

5年1組 中橋佳子 さん

Eネットキャラバン学習

7月17日(水)、5・6年生を対象に、KDDI(株)北関東総支社の木庭治夫様を講師に迎え「Eネット安心講座」を行いました。

保護者の方も数名参加していただき、SNSの危険性や正しいインターネットの利用法などについて、わかりやすく学習することができました。



大掃除



7月18日(木)、終業式を翌日に控えたこの日、全校一斉で大掃除を行いました。

1学期間お世話になった教室や廊下、ロッカー等を隅々まできれいに掃除することができ、気持ちよく夏休みを迎えることができます。

8月13日(火)～8月16日(金)は学校閉庁日となり、教職員は不在となります。

緊急の場合は、教育委員会教育総務課(22-5111)にお願いします。